

GAME OVER TOME 1

Les Éclaireurs

Tala Chamsi 13 ans

Partie 1

Talia Tserz, tel était son nom, rangea son Cristal. Il était temps d'entrer dans le monde des adultes. Elle venait d'avoir 15 ans, mais pourtant dépassait presque ses deux camarades et meilleurs amis d'enfance. Le soleil se levait sur l'Aire A41. Leur fugue avait plutôt bien marché, mais il fallait atteindre le Géolocal avant la tombée de la nuit. Il allait y avoir une éclipse solaire et ils devaient être à l'abri le plus vite possible. Andro Carlopez eut le même réflexe de ranger son Cristal, mais Alessandro Déceleur préféra crâner en le montrant à ses amis et en se vantant d'avoir le meilleur Cristal.

- Tu n'as pas encore réussi à lui faire développer de capacités. Plus tard, tu sauras si ton Cristal est aussi bon que tu ne le croyais. Ou plutôt si tu es aussi bon que tu ne le croyais, lui dit Talia.
- Rabat-joie, répliqua-t-il en lui adressant un clin d'œil moqueur.

Elle fit mine d'être en colère puis lui rendit son sourire.

- Nous ferions mieux de bouger au lieu de nous disputer, ajouta Andro.

Talia lui jeta un regard. Il semblait ailleurs ces temps-ci et elle s'inquiétait parfois pour lui. Il était son premier ami. Alessandro était arrivé peu après. Elle avait des yeux dorés, bleus et verts, comme Andro, mais cependant, ses cheveux étaient noirs comme ceux d'Alessandro. Elle avait une peau claire, légèrement pâle, mais il était difficile de voir qu'elle était souvent fatiguée car ses joues étaient roses et elle souriait tout le temps. Ses cheveux ondulaient naturellement jusqu'à ses épaules et son sourire était une arme de séduction. Elle n'avait qu'une fossette, à la joue droite, mais lorsqu'elle souriait, tout son visage s'illuminait. Andro était le plus grand des trois, en taille et en âge. Il avait des cheveux blonds dorés et était très fort, mais timide et modeste. Alessandro n'était pas le moins du monde modeste, intelligent et rusé, il aurait pu être voleur. Il avait des yeux gris brillants de malice et un regard charmeur. Des trois, il était le plus farceur. Andro arrivait à déceler les secrets des gens sans rien dire, et surtout celle de Talia. Il n'avait jamais rien dit, mais parmi eux, elle était bien la plus intelligente.

Ligneverte s'arrêta. Ils seront obligés d'arrêter les recherches quand l'éclipse de ce soir sera là.

"Madame Hippe sera très fâchée quand elle apprendra que nous n'avons pas retrouvé la trace de ces trois élèves." pensa-t-il. Et il frissonna à cette idée.

- ON VA DE L'AUTRE CÔTÉ PENDANT QUE VOUS CHERCHEZ VERS LE NORD, cria-t-il à ses camarades et en faisant signe à un certain nombre d'entre eux de le suivre.

Ils marchèrent pendant trois longues heures, mais il était déjà midi et il faisait une chaleur incroyable à ce moment de la journée.

Ligneverte regarda autour de lui. Pas de traces. Il sentit qu'il écrasait quelque chose de dur. Il regarda sous ses pieds. Un Cristal était par terre. Il le reconnut de suite : C'était le Cristal d'Alessandro.

Talia regarda sa montre. Plus que quelques heures avant la nuit. Il était déjà 15 heures 24. Andro menait la marche. Une de ses meilleures qualités était la résistance physique, que le temps avait fini par transmettre à Talia mais qu'Alessandro ne

possédait pas. Elle était impatiente de découvrir ses nouveaux pouvoirs et de pouvoir les essayer. Il y avait beaucoup de pouvoirs, celui de l'Oiseau, du Renard et plusieurs autres. Le pouvoir du Loup était le deuxième le plus puissant, après lui il y avait le Serpent, en troisième position, mais le seul, l'unique, celui que tout le monde désirait mais que personne n'avait, le plus puissant, mais aussi le plus terrifiant et le plus dur à contrôler et à maîtriser, contenant les plus puissants pouvoirs des forces du mal et des forces du bien, était bien le pouvoir de la Panthère.

Ligneverte et ses compagnons abandonnèrent les recherches mais rentrèrent la tête haute. Un Cristal était lié à son Éclaireur et s'ils arrivaient à trouver un bon Liseur de Cristaux, ils sauront où se trouvaient les trois compagnons. Ligneverte savait où trouver un bon Liseur. Son oncle en était un.

Talia jeta un coup d'œil rapide à sa montre et gémit. Peu de temps avant que l'éclipse n'arrive. La nuit tombait à 19 heures et il était déjà 16 heures. Elle se sentit perdre des forces puis reprit espoir. Si Andro tenait, alors elle aussi. Elle se souvint que l'un de ses professeurs à l'orphelinat leur disait :

- L'une des meilleures qualités, la qualité la plus nécessaire pour pouvoir avoir le pouvoir de la Panthère, est la persévérance.

Talia le savait aussi bien que ses deux compagnons. Ils respira un coup et continua la marche. Deux heures après, ils étaient arrivés à destination.

Alessandro poussa un cri à ce moment.

- Tonton ? Oui, c'est moi, Ligneverte. J'ai besoin de tes talents de liseur. Quoi ? Hein ? Tu as besoin d'argent tu dis ? Bon, d'accord, combien ? 100 000 JOYAUX DE VIE ? ET POURQUOI PAS 1 000 000 TANT QU'ON Y EST ? JE SUIS TON NEVEU QUAND MÊME ! HEIN ? TU DIS QUE TU VEUX 1 000 000 ? NON.

Ligneverte raccrocha et regarda le combiné avec plein de haine.

- Il veut que je le paie, ce radin !

Les autres le regardèrent médusés.

- Que va-t-on faire ?

- Surtout, Madame Hippe ne doit rien savoir. Deuxièmement, nous allons chercher le meilleur liseur de ce pays. Enfin, nous allons retrouver ces gamins avant le retour de Madame Hippe. C'est compris ? Au travail !

Ils se mirent à courir, à téléphoner à des Liseurs, mais aucun n'était capable de lire un Cristal si son Éclaireur se trouvait à plus de 10 kilomètres de lui. Ligneverte allait abandonner quand le téléphone sonna.

Talia et Andro se retournèrent d'un coup et virent Alessandro les yeux écarquillés.

- Je... J'ai perdu... mon Cristal.

- QUOI ? dirent en cœur Andro et Talia.

- Il n'est plus avec moi... Je crois que je vais partir le rechercher, ne vous inquiétez pas pour moi, restez là !

- Non ! Je refuse de te laisser partir seul ! le supplia Talia.

- Je suis désolé. C'est de ma faute. Je n'aurais pas dû jouer avec...

- Tu ne peux pas partir seul ! S'il te plaît, Andro, dit quelque chose !
- Je n'ai rien à dire, Talia. C'est de la faute d'Alessandro, mais je ne peux rien y faire, désolé. On ferait mieux d'aller dormir et de commencer à chercher demain.
- Je...
- Ne dis rien, Talia. Andro a raison. Allons nous coucher.
- D'accord...

Alessandro avait réussi à voler quelques Joyaux de Vie aux professeurs avant leur fugue, et ils purent louer une chambre dans le Grand Hôtel de l'Aire A41, près du Géolocal. Et lorsque Andro et Alessandro s'endormirent, Talia sortit de son lit.

Ligneverte prit le téléphone et écouta. Même en tendant l'oreille, personne ne put entendre ce qu'il disait. Quand l'appel fut fini, il jeta un regard circulaire à ses compagnons et poussa un cri de victoire.

- J'ai réussi à trouver une Liseuse, gratuitement ! Et elle sait même déchiffrer les Cristaux à distance !

Ils le regardèrent tous ébahis.

- Elle ? Il existe des Liseuses ? Mais qui est-ce ?
- Je ne sais pas. Cette personne proposait ses services gratuitement.
- Mais comment la croire, alors ?
- On ne risque rien, tant qu'il n'y a pas d'argent en jeu !

Talia regarda le téléphone et rit de leur naïveté. Les Liseurs demandait parfois plus de 1 000 000 de Joyaux de Vie, il était absolument impossible de trouver des Liseurs gratuitement, mais ils l'avaient crue. Elle prit quelques pièces du sac d'Alessandro et se promit de les lui rembourser. Elle descendit et arriva au centre-commercial de l'hôtel. Il était immense. Elle passa d'abord

chez le coiffeur et coupa ses cheveux jusqu'à ce que les mèches lui arrivent juste en dessous des oreilles, mais tout en conservant son carré plongeant et ses belles ondulations que la coiffeuse lui envia toute la séance. Puis elle s'acheta des vêtements neufs, un tailleur et une jupe indigo et des ballerines indigos.

Puis elle alla dans un magasin de joujoux et murmura quelques mots au vendeur. Il comprit tout de suite et commença à fabriquer l'insigne des Liseurs avec le nom et prénom que Talia avait inventés sur un badge doré, la couleur des Liseurs.

"Et des cheveux d'Andro", pensa Talia en sortant de la boutique de l'homme, celui-ci lui ayant dit de repasser plus tard.

Elle passa au supermarché du centre et acheta de la nourriture fraîche, des post-it et des crayons. En remontant dans sa chambre, elle prit le badge et remercia infiniment le vendeur, puis arrivée en haut, elle posa la nourriture dans le frigo et colla un post-it sur le frigo avec marqué dessus :

Je reviens plus tard. Si je ne reviens pas, ne vous inquiétez pas. Allez vers l'orphelinat. Vous trouverez le Cristal d'Alessandro

*sûrement tombé par terre dans ma fuite.
Alessandro, je t'ai emprunté un peu d'argent,
que j'espère, pouvoir te rendre un jour.
Je vous embrasse.
Talia Tserz
P.S. : une surprise vous attend dans le frigo.*

Ligneverte entendit toquer aux alentours de minuit. Il se leva précipitamment et alla ouvrir. Une femme terriblement séduisante se tenait dans l'encadrement de la porte. Son tailleur indigo mettait en valeur le bleu de ses yeux ainsi que sa belle taille fine. Son badge de Liseuse brillait grâce aux éclats de lumière de la Lune.

"Maria White" lut-il. Quel beau nom. Elle le dépassait de quelques centimètres, alors qu'il faisait 1 mètre 77. Elle lui serra la main.

- Je viens pourrrr la lecturrre de Crrystal, dit-elle en roulant les r.

Ligneverte acquiesça et la laissant entrer, ébahi par tant de beauté.

Talia s'assit et dit :

- J'aurrrrais besoin d'êtrrrrrre seule, si vous perrrmettez dit-elle. Donnez moi le Crrystal et parrrtez. Cela rrisque de durer jusqu'à demain matin alorrrs veillez à ce que perrrsonne ne vienne me déranger avant au minimum 10 heurrres demain matin ! C'est comprrrris ?
- Bien sûr, Madame White !

Il courut chercher le Cristal et le lui donna. Talia le remercia et attendit qu'il referma la porte.

Elle prit vite son sac, sortit son ancienne tenue et ses baskets de course, elle était la fille la plus rapide que personne n'eut jamais vue et elle s'entraînait beaucoup, elle avait donc besoin de baskets spécialisées pour la course. Puis elle mit ses affaires dans le sac avec le Cristal, et, avec ses yeux de lynx, se mit à chercher une clé. Elle la vit, cachée sous un pot de fleurs, un bout miniature dépassant de dessous les roses. Elle le prit. Comme elle avait espéré, il y avait plusieurs clés. Elle les essaya toutes et réussit à verrouiller la porte par laquelle les gardes étaient sortis, pour qu'ils ne puissent plus entrer et elle sortit de la maison, qu'elle referma à double tour avant de s'enfuir en courant. L'opération n'avait duré que quelques secondes et heureusement elle portait des gants. Une heure après, elle jeta les clés dans le lac et continua sa course, quand soudain elle entendit des pas derrière elle.

Envie de continuer à lire ? Achetez le livre !